



■ Claustro en la Usal

La Universidad reducirá los contratos temporales para ajustar el gasto

Limitará la cobertura de bajas y jubilaciones y no renovará a algunos trabajadores

OMAR CASTRO
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca aplicará este año 2011 una política "muy restrictiva" en relación con su plantilla, tanto de profesorado como de Personal de Administración y Servicios. Así lo anunció ayer el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, en la sesión ordinaria que celebró el Claustro de la Universidad, la primera del año y del presente curso 2010-2011.

Ruipérez explicó que la Junta aportará este año una partida de 131,44 millones de euros para cubrir los gastos del Capítulo 1, los de personal. Esta cifra es similar a la del pasado año 2010, en el que el Gobierno regional cubrió por primera vez el 100% de los costes de la plantilla de la Usal, según el acuerdo alcanzado entre ambas entidades.

Sin embargo, la congelación planteada para 2011 supone *de facto* una reducción de la aportación, puesto que los costes de personal de la Usal aumentarán en este año en tres millones de euros sin que se incremente su plantilla, sino debido al incremento de los complementos de antigüedad y producción (trienios, quinquenios y sexenios), que supone dos millones más, y a la ejecución de las sentencias sobre el complemento específico del PAS referido a la



Vista general del Paraninfo durante la celebración del Claustro universitario, ayer.

ALMEIDA

RPT de 2006, que genera un millón adicional de gasto.

Para cubrir estas mayores necesidades presupuestarias el equipo rectoral plantea tres actuaciones: por un lado, dejar de renovar algunos contratos laborales temporales; por otro, "limitar mucho" la contratación destinada a cubrir las bajas del personal y, por último, dejar sin cubrir algunas de las vacantes que se generen por jubilaciones u otras causas.

Junto a estas medidas en el ámbito de la plantilla, el Presupuesto de la Usal para este año plantea varios ejes generales de

actuación: mantenimiento y desarrollo de las políticas de promoción de profesores y PAS; control y rigor de los gastos corrientes, asumiendo el incremento del IVA y de los costes energéticos; introducción de financiación por objetivos en el reparto de los fondos a centros, departamentos e institutos y saneamiento financiero de la institución.

Menos deuda

Precisamente, en lo referente a la situación económica general de la Universidad, Ruipérez destacó que se ha reducido la deuda desde

los 42 millones de euros de 2009 a 28 millones de euros este año y que por primera vez el presupuesto de 2010 se cerró con equilibrio, sin tener que recurrir al déficit como método de financiación; asimismo, el máximo dirigente universitario aplaudió que, de media, la Usal está pagando a los proveedores en un plazo de entre 40 y 50 días.

También en términos económicos, en 2011 la Universidad solo contará con 2,5 del plan de inversiones de la Junta, con lo que solo se continuará con las obras que ya están en curso. ■

LOS DETALLES

■ PROTESTA DEL PDI

La celebración del Claustro ayer se vio sorprendida, en el momento del descanso tras el informe del rector y durante varios minutos después, por una protesta convocada por el profesorado laboral, que reclama un nuevo convenio colectivo. Ante las preguntas de algún claustral, el rector eludió pronunciarse sobre el tema e instó a solicitar información a los manifestantes.

■ ESCASA PARTICIPACIÓN

La sesión ordinaria del Claustro, el primero desde hace un año -el de otoño de 2010 no se celebró- contó con una participación muy escasa, hasta tal punto que aunque estaba convocado a las 9.30 horas no se alcanzó -y no sin ciertos problemas- el quórum necesario para su celebración hasta un poco antes de las 10 de la mañana. Posteriormente, tras el informe del rector y el descanso, el turno de

ruegos y preguntas de los claustrales contó ya con una asistencia mínima en el Paraninfo de la Universidad.

■ CAMPUS DE EXCELENCIA

En relación con el Campus de Excelencia, Ruipérez avanzó que las primeras acciones serán la creación del sistema de franquicias del español, con la puesta en marcha de equipos para elaborar materiales; la constitución de las Escuelas de Posgrado del Español y Biociencias y la puesta en marcha de la Cátedra de Altos Estudios del Español.

■ VIII CENTENARIO

El rector destacó la "intensificación" del proyecto del 2018 en los últimos meses y mostró su confianza de que, en el marco de esta celebración, la Biblioteca de Humanidades pueda ser una realidad "un poco antes" de la fecha de la efeméride.

■ INFRAESTRUCTURAS

Respecto a otras grandes obras de la Universidad de Salamanca, Ruipérez avanzó que el Aula-Teatro Juan del Enzina estará lista seguramente en el mes de mayo y que en julio saldrá a contratación la construcción del edificio anejo de la Facultad de Geografía.

■ VIAJES EL CORTE INGLÉS

El rector hizo suyas las quejas de algunos miembros de la comunidad universitaria y reconoció el mal funcionamiento y reconoció el mal funcionamiento de la concesión a Viajes El Corte Inglés del servicio de gestión de los desplazamientos del profesorado por motivos laborales. Ruipérez subrayó que existen retrasos en la gestión de los viajes y problemas para contactar con la agencia, lo que achacó a la falta de personal suficiente. Ante esta situación, el dirigente indicó que si "no se reconduce", no se renovará la concesión, que tiene un año de duración.